
ЗЕМЛЯ ЖДЕТ 
СЕЯТЕЛЯ

Хлеборобы колхозов и совхозов района завер 
шили уборку зерновых и бобовых культур. Судя 
но намолотам, нынешний год не принес сельским 
труженикам желаемых результатов. Если в сов 
хозе «Междуреченский» и колхозе «Красная 
звезда» собран сравнительно неплохой урожай 
озимой пшеницы и ячменя, то большинство хо 
зяйств не получили даже плановой урожайности.

Хотя хлебная страда завершена, но не убави
лось хлопот у земледельцев. Полным ходом идет 
косовица кукурузы, заготовка силоса, вывели 
уборочные агрегаты на поля свекловоды. Сель
ские труженики глубоко понимают важность 
своевременной уборки свеклы и поставок ценно
го сырья для сахарной промышленности. В соз
дании прочной кормовой базы, они видят залог 
выполнения планов завершающего года пятилет
ки по реализации животноводческой продукции.

Но как ни сложны и ответственны задачи, ко 
торые решают сейчас работники сельского хозяй
ства, забота о хлебе является главной. Каким 
быть хлебу в будущем году? На этот вопрос 
должен быть дан ответ сейчас, ответ коллектив
ный, разумный, рожденный в творческих поис
ках агрономов, инженерной службы, механиза
торов. Речь идет о подготовке и проведении сева 
озимых под урожАй завершающего года пятилет
ки. Посевная кампания включает в себя слож
ный комплекс мероприятий, поэтому пренебре
жение даже мелочью может повлечь снижение 
урожая.

Хозяйствам района предстоит разместить 
озимые более чем на 57 тысячах гектарах. Еще 
в разгар страды передовые хозяйства позаботи
лись о вспашке полупара, сейчас ведут его об
работку. Хорошо разделывают почву под озимые 
механизаторы колхозов «Красная звезда», имени 
Чапаева, имени Октябрьской революции. Следу
ет подчеркнуть, что большие площади озимых 
будут иметь предшественника пропашные. Вот 
почему важно сейчас не медлить со вспашкой 
участков освободившихся, из-под кукурузы и са
харной свеклы. '

Запаздывание с подготовкой почвы под озимый 
клин дорого обходится для хозяйств. Примером 
тому служат горькие уроки прошлого года, ког
да из-за несвоевременной пахоты в колхозе 
«Казьминский» непомерно затянулись сроки се
ва, в результате большой недобор зерна. Подоб
ная участь постигла многие хозяйства правобе
режной зоны.

Нынче климатические условия благоприятст
вуют земледельцам. Задача сейчас заключа
ется в том, чтобы организовать ночную работу 
тяжелых тракторов, в ближайшие дни полно
стью подготовить почву под весь озимый клин. 
Планируя урожай будущего года, особое внима
ние должно быть уделено семейному материалу. 
Специалисты колхоза имени Октябрьской рево
люции закрыли доступ в поле семенам второго 
класса. Пример достоин похвалы и широкого рас
пространения.

Оптимальные сроки сева в левобережной зоне 
считаются с 20 сентября по 10 октября, в пра
вобережье сев начинается раньше. Партийные 
комитеты, специалисты хозяйств призваны уста
новить строгий контроль за ходом сева. Доби
ваясь высоких темпов в работе, нельзя однако 
забывать о качестве. Утвержденные на заседа
ниях правления и приказами директоров посев
ные экипажи, обязаны нести персональную от
ветственность за качество работы. Весь ком
плекс на севе может тогда действовать слаженно, 
когда люди почувствуют о себе заботу, будут 
морально и материально заинтересованы в ре
зультатах своего труда.

Чем крепче мы заложим фундамент сейчас, 
тем тверже уверенность в получении высоких 
намолотов хлеба в завершающем году пятилетки.

Более чем на шести
десяти гектарах раски
нулся сад в нашей 
бригаде. В основном, 
здесь растут яблони 
зимних сортов. Внима
тельный уход, осенне- 
зимние поливы помо
гают садоводам нашей 
бригады ежегодно вы
ращивать высокие 
урожаи. И нынче с 
весны садоводы прове
ли вовремя обрезку, 
сделали шесть опрыс
киваний бордосской 
жидкостью и хлорофо
сом. В этих работах 
нам здорово помогли 
механизаторы В. Ли
хонин, В. Ру дом а ио в,

ПОКАЗЫВАЕТ 
ПРИМЕР

краснодарский 
КРАЙ. Комсомолец 
Геннадий Слабожанов 
(на снимке) в соревно
вании молодежных 
коллективов Кубани на 
пахоте зяби занял пер
вое место. За четыре 
смены на тракторе 
«ДТ-75» он вспахал 
60,5 гектара при от
личном качестве. Г. 
Слабожанов в прош
лом году закончил 
среднюю школу и по 
путевке совхоза «Со
ветский» учился на 
курсах трактористов. 
Это первая трудовая 
победа молодого меха
низатора.

Фото Е. Шулепова.

(Фотохроника ТАСС).

Досрочно выполним план 
определяющего года пятилетки!

До 40 тонн зеленой массы кукурузы па рас
стояние 6 километров перевозит за день автомо
билем «ГАЗ-51» шофер Ставропольского авто
мотоклуба Петр Иванович Кравченко в первом 
отделении совхоза «Родина».

НА СНИМКЕ: П. И. КРАВЧЕНКО.
Фото П. Брязгуна.

Старанием садоводов

ГАЗОВИКИ 
НА ВАХТЕ

С хорошими показа
телями завершил полу
годовое задание опре
деляющего года пяти
летки коллектив Кочу
беевского участка № 3 
Ставро польЬког о 
ССМУ-11 «Ставрополь- 
ремстрой». План мон
тажных работ выпол
нен на 103 процента. 
Большой объем работ 
проведен в колхозе 
«Казьминский». Здесь 
проложено 5 километ
ров газопровода. Доб
росовестно выполняют 
свои обязанности газо
сварщики В. Орехов, 
В. Глущенко, слесарь- 
сантехник В. Бурлак, 
трубоукладчик В. По
досинников.

В. МИТАНИН, 
начальник участка.

И. Акименко, В. Гон
чаров, II. Доронин.

Выдался нынче уро
жай на диво богатым. 
Ветви под тяжестью 
плодов опустились до 
самой земли. Собрано 
и реализовано уже 
около пятисот центне
ров груш и яблок.

Больше трехсот ки
лограммов ежедневно 
собирают женщины 
передовых звеньев, ко
торые возглавляют Ев
докия Шинкарева и 
Раиса Ярошенко.

Л. ДУБАШОВА, 
бригадир садоводчес
кой бригады колхоза 

имени Чапаева.

РанЬше 
срока

На 3 дня раньше 
срока арматурщики 
комбината производст
венных предприятий 
рапортовали о выпол
нении августовского 
задания. При плане 
320 изготовлено 325 
тонн арматурных кар
касов. Лучших показа
телей добилась бригада 
В. Селиверстова. Сей
час коллектив прила
гает все усилия для 
успешного завершения 
годовой призводствен- 
ной программы.

Н. КОРЯКИН, 
начальник арматур

ного цеха.

Шофер колхоза имени Чапаева Павел Иванович 
Завгородний работает в четвертом отделении хозяй
ства на заготовке силоса. На автомашине «ГАЗ-51» 
он ежедневно перевозит по 35—38 тонн силосной 
массы при норме 31 тонна. Добросовестным отно
шением к труду он показывает пример остальным 
водителям. Н. ФЕДОРОВ.

Организованно прошла зеленая 
жатва в колхозе имени Балахоно
ва. Косовица кукурузы и закладка 
силосной массы осуществлялась 
групповым методом. С каждого из 
670 гектаров основных посевов 
получено по 170 центнеров зеле
ной массы. У мест зимовки зало
жено без малого 12 тысяч тонн 
силоса.

Освободившаяся техника и лю
ди, переключены сейчас на убор-

ПЕРВЫЕ НАМОЛОТЫ
ку подсолнечника. На этой работе 
занято 8 комбайнов. Механизато
рам предстоит убрать урожай с 
1200 гектаров. Первые намолоты 
радуют. С гектара получается по 
16 центнеров маслосемян.

А. ШЕПЕЛЕВ, 
главный агроном колхоза имени 

Балахонова.

Лучший молодняк —но племя
Овцеводы колхоза «Красная 

звезда» подвели итоги соревнова
ния за четвертый год пятилетки.

Замечательных результатов до
билась бригада старшего чабана 
Ивана Александровича Остапенко. 
От каждой сотни овцематок выра
щено по 100 ягнят средним весом 
до 26 килограммов.

Хорошие показатели в чабан
ских бригадах, руководимых Н. И. 
Климовым и С. М. Панченко. Луч
ший молодняк пошел на пополне 
пне маточных отар. Их сформнро 
вано четыре.

В. КАЛЬСИН, 
главный зоотехник колхоза 

«Красная звезда».

Репорту*

ЗДЕСЬ 
ДЕЛАЮТ 
КИРПИЧ

Выгнув к небу ши
рокие спины, тянутся 
от дороги к кирпично
му заводу холмы. С 
них видно все Иванов
ское. Прохладный 
осенний ветер весело 
теребит пожелтевшие 
травы, доносит терпкий 
запах полыни, А вни
зу, в котловане приглу
шенно рокочет бульдо
зер, неустанно воро
чая глину — сырье 
завода.

Старший мастер по 
формовке кирпича Лю
бовь Николаевна Лав- 
рикова приглашает 
пройти к тому месту, 
где начинается рожде
ние продукции. Вхо
дим в котлован. Буль
дозер бсыпает огром
ную кучу желто-серой 
глины в бункер, в ко
тором вращаются рас
пределительные валы. 
Отсюда узким ручей
ком глина бежит по 
транспортеру на учас
ток, где установлен 
глиномеситель. Широ
кие ножи, словно хо
зяйка тесто, ловко пе
ремешивают глиняную 
массу.

Заливщица Клавдия 
Пупынина вниматель
но следит за пультом 
управления. Время от 
времени серебристые 
фонтанчики воды нап
равляются в смеситель. 
Подготовленная масса 
направляется на пресс, 
с него по подвесному 
конвейеру ровные ку
бики движутся к сор
тировочному участку. 
Здесь кирпич сортиру
ется, и конвейером на
правляется к печи. В 
камеру закладывается 
до 4 тысяч штук кир
пича и начинается 
обжиг. Температура 
при этом выдерживает
ся около 700 граду
сов. Выгрузка кирпича 
производится вручную. 
Готовая продукция 
складируется под наве
сами. Ежедневно про
изводится красного 
кирпича до 12 тысяч 
штук.

— Сдвиги по срав
нению с прошлыми го
дами произошли за
метные, — вспомина
ет мастер по обжигу 
кирпича Надежда Ива
новна Остроухова. — 
10 лет назад была 
примитивная наполь
ная печь, которая по
зволяла обжигать всего 
800—900 кирпичей в 
день. Резку кирпича 
приходилось делать 
вручную...

На заводе трудятся 
замечательные люди. 
Рабочие династии „ ум
ножают славу пред
приятия Это Виктор и 
Вера Прокудины, Ни
колай и Татьяна Ка
лашниковы, Анатолий 
и Таисия Коровины, 
Нина и Алексей Ры
балкины. Все они удар
ники коммунистическо
го труда. Коллектив 
кирпичного завода Ко
чубеевской П М К 
«Межколхоз стр о й» 
обязался выполнить 
годовую программу до
срочно и изготовить 4 
миллиона кирпича. 
Есть уверенность в 
том, что рабочие сдер
жат свое слово.

Н. ФАЛЬКО.
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Как уже сообщалось, 29 августа состоялась восьмая сессия депутатов 
трудящихся, в работе которой приняли участие депутаты Верховного Со
вета РСФСР, краевого, районного Советов депутатов трудящихся, за
ведующие отделаглн и управлений, пр^седатели исполкомов сельских 
Советов, руководители, главные агрономы и инженеры хозяйств, ру
ководители предприятий, организаций и учреждений.

С докладом «О неотложных мерах по защите почв от ветровой и вод
ной эрозии и путях повышения эффективности использования земли» вы
ступил заместитель председателя райисполкома, начальник районного 
управления сельского хозяйства И. В. Ворошилов.

Ниж% публикуется отчет о работе сессии.

Из доклада заместителя председателя 
исполкома райсовета И. В, Ворошилова

система защитных лесных полос. Од-В районе, сказал докладчик, про
делана определенная работа по за
щите почв от ветровой и водной эро
зии и повышению их плодородия. Раз
работано 8 комплексных проектов 
внутрихозяйственного землеустройст
ва с противоэрозийной организацией 
территории, Проведено почвенное об
следование на территории 209,3 ты
сячи гектаров.

Успешно осваивают почвозащит
ные севообороты е полосным разме
щением культур в совхозе «Беломе- 
четский». Такими посевами занято 
800 гектаров, или 10 процентов к 
площади пашни. Но, к сожалению, 
это единственное хозяйство в райо
не, которое выполнило трехлетнее 
задание. При плане полосного раз
мещения в целом по району за три 
года девятой пятилетки 28,9 тысячи 
гектаров, фактически было посеяно 
лишь 11 тысяч гектаров, или 38 про
центов. В совхозе «Восход», напри
мер, должны были провести полос
ное размещение сельскохозяйствен
ных культур на площади 1400 гекта
ров, фактически за три года не по
сеяно ни одного. Колхоз имени Ле
нина план полосного размещения по
севов выполнил лишь на 30, совхоз 
«Невинномысский» — на 13 процен
тов. Не выполняют задания по по
лосному размещению колхозы «За
веты Ильича», «Казьминекий», име
ни Октябрьскою революции, имени 
Балахонова и другие хозяйства.

Задание по безотвальной (плоско
резной) обработке почвы по району 
за три года выполнено на 98 процен
тов. Игнорируют этим приемом агро
техники в совхозах «Родина», «Вос
ход», «Невинномысский», колхозах 
имени Балахонова, имени Октябрь
ской революции. Неудовлетворитель
но ведется работа по защите почв от 
эрозии в колхозе «Казьминекий».

Известно, что земли района в 
сильной степени подвержены водной 
.эрозии, однако мероприятия по за
держанию. поверхностного стока вод 
не проводятся. х Задание '^о посеву 
кулис в целом по району за4 три года 
выполнено всего на 10 процентов. В 
таких хозяйствах, как совхоз «Невин
номысский», «Кочубеецский», «Бело- 
мечетский» за последние два года 
не посеяно ни одного гектара кулис.

хоза имени Балахонова А. Н, Шепе
лев,

— Водной эрозии и, в частности, 
заболачиванию в колхозе подвержено 
2500 гектаров,— сказал он в своем 
выступлении. В том числе около 500 
гектаров почв эродированы в средней 
и сильной степени. Эти площади от
личаются крайне низким плодороди
ем. Особенно значителен ущерб, ко
торый наносит ежегодно нашему хо
зяйству только водная эрозия. Основ
ной причиной заболачивания почв 
является соединение паводковых и 
грунтовых вод. Дренажный канал, 
проложенный хозяйственным спосо: 
бом, нужных результатов не дал. В 
хозяйстве * необходимо провести ис
следование причин заболачивания и 
способов его устранения силами на
учных организаций края, но в нас
тоящее время такие исследования 
не ведутся,

В плане противоэрозийных мероп
риятий в хозяйстве была предусмот
рена безотвальная вспашка на ппоща
ди 300 гектаров, которая проведена 
в период весенне-полевых работ. С 
целью защиты почв от ветровой эро
зии проводится посадка полезащит
ных лесных полос, использование на 
севе сеялок «СЗС-9». Под урожай-75 
сев озимых будем проводить пере
крестным способом. Предусмотрен
ные планом мероприятия в сочетании 
с высокой агротехникой всех полевых 
работ позволят увеличить выход про
дукции с каждого гектара.

Старший инженер землеустроитель 
района И. Ф. Богачев посвятил свое 
выступление тому, какая работа про
водится по восстановлению нарушен
ных земель.

— В районе, — сказал он, — 18 
карьеров, отведённых различным 
предприятиям — почти 368 гектаров. 
Из них отработано 265 гектаров, но 
рекультивировано и возвращено 
прежним землепользователям лишь 
98 гектаров, в то время как подле
жит рекультивации еще 166 гекта
ров. Не выполняются требования 
статьи 23 земельного кодекса РСФСР 
и решения райисполкома такими

Колхозы и совхозы не выполнили 
заданных, объемов работ и по посеву 
противоэрозийными сеялками. Недо
статочно ведется эта работа в сов
хозах «Восход», «Родина», колхозах 
«Заветы Ильича», имени Ленина и 
ДРУГИХ хозяйствах.

Учитывая исключительно важнее'* 
народнохозяйственное значение лесов, 
сказал далее докладчик, в районе ве
дутся работы по сохранению и при
умножению лесных массивов, но 
явно медленными темпами. За пос
ледние пять лет посажено лишь 436 
новых лесов. Важным сектором 
в защите почв является защитное 
лесонасаждение. За истекшие три 
года задание выполнено на 106 про
центов во всех хозяйствах, за исклю
чением колхоза имени Октябрьской 
революции, совхозов «Кочубеевский» 
и «Белдмечетский», создана полная

ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ
Слово предоставляется депутату, 

трактористу совхоза «Закубанский» 
В. В. Журавлеву.

— В ответ на призыв депутатов 
Горькобалковекого сельского Совета 
Советского района, — сказал он, — 
труженики совхоза «Закубанский» 
принимают все меры по сохранению 
и рациональному использованию 
каждого гектара земли. Обработка 
почвы у нас проводится поперед скло
нов на всей территории, проведено 
залужение эродированных земель на 

нако крайне плохо ведется уход за 
лесополосами в совхозах «Невинно
мысский», «Кочубеевский» и ряде 
других хозяйств. Неблагоприятно об
стоит дело у нас в районе по созда
нию лесонасаждений по оврагам;, бал
кам, вокруг водоемов. Плохо занима
ются улучшением естественных сено
косов и пастбищ колхозы имени Ок
тябрьской революции, «Красная 
звезда», «Заветы Ильича», совхозы 
«Кочубеевский» и « Беломечетский ».

Отдельные хозяйства мало уделя
ют внимания уже созданным куль
турным пастбищам. Так, в колхозах 
«Полярная звезда», «Заветы Ильи
ча», имени Октябрьской революции, 
«Казьминекий» установленные изго
роди поломаны, ремонт не ведется, 
травостой с каждым годом скудеет, 
продуктивность пастбищ падает.

Сельским Советам, руководителям 
и специалистам хозяйств надо повы
сить ответственность за использова

ЗЕМЛЯ-НАШЕ 
БОГАТСТВО 
С VIII сессии районного Совета 

депутатов трудящихся

ние естественных кормовых угодий, 
повсеместно обеспечить их коренное 
и поверхностное улучшение, созда
ние на них культурных пастбищ.

В настоящее время в районе 5,7 
тысячи гектаров орошаемых земель, 
в том числе с инженерной сетью 4,8 
тысячи гектаров. Эффективное ис
пользование этих земель зависит от 
правильной эксплуатации мелиора
тивных систем, однако в совхозах 
«Восход», «Правокубанский» не вы
полняются эсплуатациопные мероп
риятия. То же наблюдается в колхо
зах имени Октябрьской революции, 
имени Чапаева, имени Балахонова. В 
районе еще не редки случаи неради
вого отношения к хранению и исполь
зованию удобрений, отсутствуют про
екты восстановления земельных уча
стков.

Задача сельских Советов, сказал 
в заключение докладчик, руководи
телей и специалистов -хозяйств^-при
нять все меры к безусловному вы
полнению в 1974—1975 годах ком
плекса мероприятий по защите почв 
от водной и ветровой эрозии, уде
лить особое внимание дальнейшему 
повышению общей культуры земле
делия, соблюдению технологии про
тивоэрозийной обработки почв, вы
сокопроизводительному использова
нию противоэрозийной техники, ос
воению почвозащитных севооборотов, 
бережному и эффективному исполь- * 
зованию земли в хозяйствах района.

площади 420 гектаров, проведено ко
ренное улучшение сенокосов на пло
щади 196, окультурено 1409 гектаров 
пастбищ, вывезено на поля 17000 
тонн навоза и т. д.

Вместе с тем у нас имеется много 
упущений. Сев до сих пор ведется 
рядовым способом, недостаточно ис
пользуются сеялки «СЗС-9», не на
шло применения в нашем хозяйстве 
полосное размещение сельскохозяй
ственных культур, не достает мине
ральных удобрений. В двадцати ки

лометрах от нас имеются горы фос
фогипса, который хозяйства других 
районов, расположенные за сотни 
километров, вывозят десятками ты
сяч тонн, а мы не используем.

В этом году отделение «Сельхоз
техника» в нашем совхозе вывозило 
на поля навоз, но как эта работа 
проведена? Вместо навозоразбрасы
вателей пустили бульдозер. И сейчас 
это поле не запахано, потому что 
трактор по таким кучам навоза не 
пройдет. Но руководители «Сельхоз
техники» на наши замечания не реа
гируют, считая свое дело сделанным.

— Колхоз «Красная звезда».---ска
зала в своем выступлении депутат, 
председатель ревизионной комиссии 
М. И. Шерстюк, — находится в зоне 
действия так называемого «армавир
ского коридора». Ветры наносят 
большой ущерб землям хозяйства, 
особенно посевам озимых в зимне- 
осешшй период. Зима 1969 года пре* 
додала тяглый урок земледельцам 
колхоза. Тысячи тонн плодородной 
почвы было унесено с полей.

За прошедшие годы в колхозе про
делана большая работа, направлен
ная на предотвращение губительных 
действий черных бурь. В период осени 
1970 по осень 1973 годов осуществле
на посадка лесных полое на площади 
120 гектаров, произведено за луже
ние ветроударных участков на 'пло
щади свыше 300 гектаров. С целью 
предотвращения разлива склонов ве
дется засыпка оврагов, строительство 
прудов. Выполняются и все противо
эрозийные мероприятия на этот год.

На трибуне главный агроном кол- * В * В 

предприятиями, как карьероуг авл«- 
кие объединения «Ставропол встрой», 
карьерами объединения «Крайкол* 
хозстрой» в селе Ивановском, Клю
чевским каменным карьером, Мя* 
щенским гравийным карьером и ря
дом других.

В результате проверки только у 37 
организаций с. Кочубеевского обнару
жено засорение/) городе в карантинны
ми сорняками в сильной степени. На
стало время, сказал в заключение 
И. Ф. Богачев, положить конец бес
хозяйственному использованию зе
мель, необходимо бережно относить
ся к основному источнику нашего 
богатства, повышать плодородие по
лей.

Депутат, директор совхоза «Бело 
мечетский» В М. Литвиненко, в сво
ем выступлении заострял внимание 
на тех проблемах и задачах, которые 
решаются дирекцией, специалистами 
хозяйства в борьбе с водной и ветро
вой эрозией почв.

Для тружеников сельского хо
зяйства,—сказала в своем выступле
нии депутат, веттехник. колхоза име
ни Ленина А, В. Волкова, — насту
пает ответственная пора — сев уро
жая-75. Но для того, чтобы получить 
урожай, недостаточно одного расши
рения поля — должно быть и пра
вильное обращение с почвой. Какие 
же меры борьбы по защите почв от 
ветровой эрозии предусмотрены в 
колхозе имени Ленина? Во-первых, 
плоскорезная обработка почвы с со
хранением стерни проведена на 254 
гектарах и планируется еще на 2бб0. 
В осенний период будем проводить 
щелевание склонов и пашни. Применя
ются многие другие способы по спасе
нию плодородного слоя полей. Весь 
комплекс противоэрозийных меропри
ятий, безусловно, будет способство
вать увеличению производства зер
на, поможет выполнить задачи, опре
деленные в этой области на девятую 
пятилетку.

Выступает депутат В- И. Писарен
ко, птичница совхоза «Кочубеев
ский».

— На протяжении ряда лет, —ска
зала она, — овцесовхоз «Кочубеев
ский» нес огромные материальные 
потери от водной и ветровой эрозии. 
Поэтому за последнее время специа
листы хозяйства разработали струк
туру посевных площадей, произвели 
залужение наиболее опасных участ
ков на площади 664 гектара, увели
чили площадь под многолетними тра
вами с 870 до 2500 гектаров, с даль
нейшей перспективой увеличения 
этих площадей до 3000. В связр с 
очень сильными ветрами в зимне-ве
сенний период, в совхозе ежегодно 
обрабатывается безотвальным спосо
бом 5 тысяч гектаров, посев колосо
вых производится противоэрозийными 
сеялками.

Далее тов. Писаренко останови
лась на том? какие мероприятия не
обходимо разработать в хозяйстве 
дополнительно, чтобы защитить почву 
от водной и ветровой эрозии.

О том, какие меры принимаются 
исполкомом Казьминского сельского 
Совета по рациональному использо
ванию и сохранности плодородия зем
ли, рассказал в своем" выступлении 
председатель исполкома Казьминско
го сельсовета В. А., Павленко.

Председатель райисполкома Е, И. 
Калюгин остановился в своем выс
туплении на тех мерах, которые пред
принимаются исполнительным мсоми- 
тетом райсовета депутатов трудящих
ся по защите почв от ветровой и вод
ной эрозии и путях повышения эф
фективности использорания земли.

Обсудив данный вопрос, депутаты 
приняли соответствующее решение. 

На сессии были также заслушаны 
доклад мандатной комиссии, с кото
рым выступил ее председатель В. Н. 
Сердюков и отчет о проделанной ра
боте постоянной комиссии по делам 
молодежи, с которым выступил пред
седатель постоянной комиссии по де
лам молодежи райвоенком Н. И. Яро- 
венко.

О реализации критических замеча
ний и предложений, высказанных на 
шестой и седьмой сессиях районного 
Совета депутатов трудящихся депу
татам доложил секретарь райиспол
кома Н. М. Сапельников.

На этом восьмая сессия райсовета 
свою работу закончила.
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ЧАПАЕВЦЫ ДЕРЖАТ ЭКЗАМЕН
краевого совещания свекловодов)

Убирать у рожа, А
всеми средствами.

Сахарная свекла занимает ведущее 
место в крае среди технических куль
тур. Если в 1957 году под этой куль
турой было 
под урожай 
43,3 тысячи

занято 1492 гектара, то 
1974 года было посеяно 
гектаров.

урожайность сахарнойСредняя 
свеклы за три года девятой пятилет
ки по краю составила 151,6 центне
ра с гектара, при средней плановой 
224 центнера.

В прошлом году урожайность 
свеклы по краю составила 192 цент
нера 
них

В результате этого хозяйства 
три 
тысяч тонн свеклы.

Прошлый 1973 год по погодным 
условиям был неблагоприятным, час
тые дожди мешали уборке урожая, в 
большинстве хозяйств 
большие потери, 
вительные пункты 
дициями.

с гектара вместо запланнрован- 
242.

за
года недодали государству 958

допускались 
свекла на загото- 
щла низкими кон-

накоплен богатыйВ то же время 
опыт по выращиванию высоких уро
жаев сахарной свеклы 
в 
и во многих районах.

не только 
отдельных колхозах, совхозах, нп

В прошлом году урожай свеклы в 
Георгиевском районе составил 297, 
в Кировском — 246, в Новоалександ
ровском — 312 центнеров с гектара. 
Выросли мастера-свекловоды, хоро
шо освоившие технологию выращива
ния и уборки урожая. Это И. М. На
горный и Г. А. Шапоренко из кол
хоза имени Чапаева, И. М. Скрипни
ков из колхоза «Кавьминский» Кочу
беевского района, М. А. Сосов из 
колхоза «Дружба» Новоалександров
ского района. М. Л. Прокурил из 
колхоза «40 лет Октября» Кировс
кого района. В. М. Самойлов из кол
хоза имени Шаумяна Георгиевского 
района, П. С. Помеляйко из колхоза 
имени М. Горького Труновского рай
она и многие другие.

По итогам Всесоюзного социалис
тического соревнования за 1973 год 
признаны победителями колхозы име
ни Свердлова Красногвардейского 
района, колхоз «Орловский» Киров
ского района и совхоз «Изобильнен
ский» Изобильненского района. Им 
вручены переходящие Красные зна
мена Министерства сельского хозяй 
ства СССР и ЦК профсоюза рабочих 
и служащих сельского хозяйства и 
заготовок и денежные премии по 3 
тысячи рублей.

Уборка является завершающим, 
сложным и трудоемким процессом.

Все хозяйства нашего края убираю 1 
свеклу комбайнами. Поэтому глав 
ным инженерам и механизаторам 
необходимо принять все меры к сво
евременному и качественному ремон
ту имеющихся комбайнов, а также к 
заготовке необходимых запасных ча
стей к ним.

В передовых свекловодческих хо
зяйствах края уборка свеклы ведет 
ся прогрессивным поточно перевалоч
ным способом. При уборке фабрич
ной свеклы затрачивается
ручного труда на доочистку корней. 
Однако и на доочистке можно значи
тельно сократить ручной труд, при
меняя ленточные транспортеры и 
свеклопогрузчики, как это делается, 
например, в колхозе «Кубань» Крас
нодарского края.

Процесс работы заключается в 
том, что корни грузятся на транспор
тер, а женщины, располагаясь около 
транспортера, берут и очищают толь
ко те корни, которые этого требуют, 
а чистые транспортером перегружа
ются в кузов автомобиля или в ка
гат с обязательным укрытием.. Та
ким образом в 3^-4 раза сокращает
ся потребность в людях на доочист
ку корней.

следует подчеркнуть, что многие 
хозяйства убирают свеклу устарев
шим способом, корни разбрасывают
ся отдельными кучами по полю, и ос
таваясь неукпытыми, усыхают, те
ряют в весе. Установлено, что неук- 
рытые корни в первые десять дней 
хранения в поле теряют четвертую 
часть своего веса. Поэтому все* хо
зяйства должны перейти на поточно- 
пепевэлочный пли перевалочный спо
собы уборки. Корни, которые в день 
убопки не будут вывезены на прием
ный пункт, необходимо в конце поля 
сложить в кагаты и укрыть.

много

свеклг

Говоря об уборке фабричной свек
лы, нельзя забывать о хозяйственном 
использовании ботвы. Передовая 
практика показывает, что одновре
менно с комбайновой уборкой на 
значительных площадях можно про
водить уборку ботвы. Ботва свеклы 
широко используется для силосова
ния и приготовления травяной муки.

Главным инженерам и агрономам 
хозяйств.необходимо изучить этот 
опыт, подготовить 
личество техники । 
этом году уборку 
но с комбайновой 
свеклы.

изучить
необходимое ко- 

и организовать в 
ботвы олновремен- 
копкой фабричной

Закончилось совеща
ние. Ивана Михайло
вича Нагорного плот
ным кольцом окружи 
ли свекловоды других 
хозяйств края.- В дело
вой дружеской беседе 
их связали общие ин
тересы. Десятки вопро
сов и ответов, советы, 
предложения... И все 
это для решения об
щей задачи: выращи
вания богатых урожа
ев свеклы. Затем одна 

- за другой машины с 
участниками совеща
ния выезжают в поле, 
в звено И. М. Нагор
ного. На краю 
стоят комбайны, 
то вырвал из

поля
Кто- 

земли

заместите
В. БЕССОНОВ, 

начальника краевого 
объединения совхозов. Маршрут:

поле—

КРЕПЛЯЯ 
ктикой

Михайлович 
к новому 

«КС-6», под- 
рассказывает о

машины, зна- 
с регулировкой 

указывает на 
где наиболее 
возникают по
говорит о пре

удивился: 
— X- л /ша! Килог

рамма полтора, не 
меньше.

Иван 
подходит 
комбайну 
.робно 
работе 
ко мит 
узлов, 
места, 
часто 
ломки,
имуществах группового 
метода:

— На уборке доро
га каждая минута. 
Особенно сейчас, 
осенью, когда на пого
ду сильно рассчиты
вать не приходится.

гпраншеу

рас- 
110- 
из

Если 
все по 
одним

временем, 
кладывать 
лочкам, то 
важных факторов яв
ляются семена. В этом 
году мы приобрели 
семена сорта «гибрид 
ялтушковский». В чем 
преимущество этого

К сельским труже
никам пришла осень— 
хлопотливая и радост
ная пора года, 
приходится 
экзамен на 
который выявит . побе
дителей в соревнова
нии в определяющем 
году пятилетки.

Мне особенно прият
но сознавать, что 
вновь, и уже который 
раз, приходится встре
чаться со своими кол
легами, приехавшими 
в наш колхоз из раз
ных концов Ставро
полья.

Механизирован ное

Вновь 
держать 

зрелость.

звено, которым я ру
ковожу, является крае
вой 
го 
кровенно, 
низаторы 
передают
другим, но и сами го
рячие поборники всего 
нового, передового.

школой передово- 
опыта. Скажу от

маши меха- 
11 е ТОЛ'ЬК(/ 
свой опыт

СВЕКЛА
Мы без выбора взве
шивали отдельные 
корни. Оказывалось в 
них от одного до 
килограмма.

1,2

ПОШЛА

В этом году мы обя
зались накопать с 
каждого из 270 гекта
ров по 350 центнеров 
корней. Думаю, что с 
поставленной 
справимся. Об 
говорят тучные 
ловичные

задачей
> этом 

свек- 
плантации.

Побывав на планта
циях, гости засыпали 
нас вопросами. Что 
можно ответить в об
щих чертах. Прежде 
всего, хорошо знать и 
любить землю, техни
ку, а главное, рабо
тать, не считаясь со

сорта? Семена высева
лись равномерно на 
заданном друг от дру
га расстоянии. Они не 
дают букетов, что на
много облегчает труд 
свекловодов во время 
ухода за посевами. 
Тем не менее, во вре
мя буйного роста сор
няков (а нынче этому 
способствовала дожд
ливая погода) культи- 

... ваторы работали с 
большой нагрузкой.

Групповой метод наи
более * эффективен на 
уборке сахарной свек
лы. ~ 
зволяет 
кое 
всех 
вторых, снижаются по
дери времени.

Во-первых, он по- 
наладить чет- 

взаимодействие 
агрегатов. Во-

Иван Михайлович 
садится в кабину 
«КС-6», заводит мотор. 
Впереди комбайна ко
силкой - измельчите
лем «БМ-6» скаши
вается ботва. Сочные 
листья сыплются 
тележку трактора, 
тем отправляются 
заготовку, 
пополняется 
баланс 
Вслед за 
идет комбайн «КС-6». 
Очищенные корни са
харной свеклы быстро 
наполняют кузов ма
шины. Причем, за 
комбайном в земпе не 
остается ни одного 
корня. Качество убор
ки отличное. За день 
комбайи « КС-6» позво
ляет убрать до 5 гек- 
таплв свеклы.

Специалисты и 
ководители других хо
зяйств края с удовлет
ворением отметили ра
боту совещания по об
мену передовым опы
том, увидели, как он 
используется на прак
тике. ' запомнили все 
лучшее. Надо пола
гать. что передовой 
метод работы звена 
Героя Социалистичес
кого Труда. Ивана Ми
хайловича Нагорного 

■ найдёт широкое при
менение в районе и 
крае.

яиклпдЕВ.
ИА СНИМКЕ: уча

стники совещания зна
комятся с работой бот- 
влерезывающей маши
ны.

Фото П. Брязгуна.

в 
за- 
на 

Тем самым 
кормовой 

хозяйства, 
косилкой

ру,

Водитель автомашины «ГАЗ-93» Николай По
чинок работает на заготовке кормов. Перевозит 
кукурузную массу. При дневной норме 18,6 тон- 
'Ы он доставляет к местам закладки силоса свы- 
е 30 тонн зеленой массы.

Заготовить как можно больше кормов для об
щественного животноводства — это основная 
задача в эти дни механизаторов и шоферов.

М. ЛАХОВ, 
механик автогаража колхоза имени Чапаева.

во 
момент 
В 
их

время 
под-

С)б!НРП 
приш-

центнероь

Растения получили хо
рошую дозу минераль
ных туков 
сева и в 
коомки. 
сложности
лось до 7 
на гектар.

Теперь, когда уро
жай выращен, главная 
забота — . убрать его 
в .сжатые сроки и’ без 
потерь. Нынешний год 
для нас будет несколь
ко необычным. Дело в 
том, что впервые рабо
ту уборочных агрега
тов организуем груп
повым методом. На 
одном поле работают 
три комбайна, один из 
них новый «КС-6», го
товы к работе и свек
лопогрузчики. Для ОТ
ВОЗКИ корней закреп
лены тракторы с 
цепами, решается 
рос с транспортом 
отправки свеклы

приемный пункт.
В рабочем плане 

четко продумана каж
дая операция, а также 
установлены дневные 
нормы выработки. Не 
остается в поле и бот
ва. Ее используем
корм, скоту и для за
кладки силоса.

Итак, агрегаты вы
шли в поле, свекла но
вого урожая пошла в 
кузова транспортера. 
Первые результаты 
радуют.

на

И. НАГОРНЫЙ, 
Герой Социалисти
ческого Труда, звень
евой колхоза имени 

Чапаева.

при- 
воп- 
ДЛЯ 

на

НА СНИМКЕ: И. М. 
Нагорный показывает 
работу нового свекло
вичного комбайна 
«КС-6».

Фото П. Брязгуна.



Сигналы
тревоги

ПОГОД X В СЕНТЯБРЕ

чтобы 
крече- 
тигры, 
сохра- 
редко-

Не могут люди допустить, 
небо осталось без журавлей, 
тов, уларов, чтобы погибли 
барсы, белые медведи. Ради 
нения и возрождения живых 
стей земли, учреждена «Красная 
книга» природы СССР, которая возь
мет их на особый учет.

Постановление об этом приняла 
коллегия Министерства сельского хо
зяйства СССР. Утверждено положе
ние о «Красной книге» — своеобраз
ном реестре вымирающих, исчезаю
щих и редких видов млекопитающих, 
птиц, рептилий, амфибий, рыб, бес
позвоночных, а также высших рас
тений.

...Начальник государственной ин
спекции по охране природы минис
терства В. Д. Денисов показывает 
нам эту необычную книгу. Впечат
ляющая, с золотой росписью. Цвет 
ярко-красный, как стоп-сигнал свето
фора/ Да так оно по сути и есть. Это 
же сигнал природы человеку: «Стой! 
Помоги возродиться всем, кто пои
менно значится за обложкой!».

Страницы съемные, подобные лис
там перекидного календаря. Удобно! 
Устареют сведения — их легко заме
нить. Восстановлен какой-либо вид— 
и нет о нем больше ничего в книге: 
ни текста, ни карты распространения, 
и фотографии. Чем больше исчезнет 
страниц, тем тоньше окажется кни
га, тети лучше, разумеется.

Читаем первые «главы». Сведения 
ценные, интересные. Вот, скажем, 
реликтовая чайка — одна из древ
нейших на земле. Ухитрилась же до 
1929 года ни разу не попасть в р^ 
ки зоологов.

— Проблема сохранения 
фауны повсюду в мире — 
важнейших и сложнейших 
ловека, — говорит Виктор Дмитрие
вич. — За последние 150 лет с лица 
земди исчезли свыше ста видов жи
вотных. Под угрозой полного выми
рания еще 600 видов зверей и птиц.

Конечно, судьба их волнует лю
дей. Вот уже немало лет междуна
родный союз охраны природы и при
родных ресурсов ведет «Красную 
книгу» природы планеты. Наша соз
дается по ее образцу.

— В Советском Союзе много сде
лано и делается по охране и приум
ножению богатств живой природы,— 
продолжает В. Д. Денисов. — К 
примеру, соболь, сайгак, лось, реч
ной бобр — все они находились на 
грани исчезновения, а теперь запасы 
их восстановлен!?]. Отведена беда от 
зубра, пятнистого оленя, калана и 
других редких животных.

В стране больше ста заповедников, 
тысячи местных заказников, не 
счесть, сколько «зон покоя». И все- 
таки — причины здесь разные — в 
целом ряде мест флора и фауна бед
неют. По крайней мере, 80 видов и 
подвидов птиц и млекопитающих 
ученые относят к категории редких и 
исчезающих. Более 50 видов 
ют экстренных мер охраны.

Практически исчезли тигры 
парды в Средней Азии. Все 
встречаются красные волки, 
снизилась численность джейранов, 
бухарских оленей... Все меньше и 
меньше становится у нас дальневос
точных белых аистов, дроф, розовых 
чаек, казарок... Ботаники насчитыва
ют 1500 видов редких и исчезающих 
растений. /

По многолетним дан
ным метеорологичес
ких наблюдений, тем
пература воздуха в 
сентябре в нашей ме
стности колеблется от 
15 ‘до 18 градусов. 
Максимальная достига
ла 36 градусов, а ми
нимальная в отдель
ный годы опускалась 
до 1 градуса мороза. 
Среднее количество 
осадков составляет 34 
миллиметра.

флоры и 
одна , из 
забот" че-

требу-

и ге- 
реже 
резко

Введение в стране «Красной кни
ги» усилит внимание государствен
ных, научных и общественных орга
низаций к этим проблемам. Страни
цы книги расскажут дозорным служ
бам и друзьям природы, кто и где по
дает сигнал тревоги. Люди не замед
лят прийти на помощь, чтобы предот
вратить непоправимое. Мы ведь не 
знаем сегодня, в каком направлении 
будет завтра использован нашими 
потомками генетический фон диких 
животных и растений. Отсюда обяза
тельная забота — надежнее хранить 
его для грядущих поколений.

Вести «Красную книгу» поручено 
коллективу центральной лаборатории 
охраны природы. А помогать ему 
призваны все, кому родная природа 
дорога.

Д. СМИРНОВ.

Тираж 110Т9

«Красная книга» 
Ставрополья

Па земле под угрозой полного 
•уничтожения находится сейчас не 
менее 600 видов животных. Ученые 
считают, что исчезновение их — де
ло ближайших трех десятилетий, ес
ли люди не примут срочных мер. 
Они занесены в «Красную книгу», уч
режденную Международным союзом 
охраны природы и природных ресур
сов.

Сентябрь нынешнего 
года, по данным Гид
рометеоцентра СССР, 
будет типичным. Сред
няя месячная темпера
тура воздуха ожидает
ся 15—17 градусов 
(около нормы). Месяч
ное количество осадков 
составит 25 — 50 мил
лиметров (около нор
мы).

В первой декаде бу
дет теплая, сухая по
года с температурой 
ночью 13—18 граду
сов, 
ДУ сов. 
нижение 
возможно 
половине 
это же время ожидают
ся кратковременные 
дожди с грозами. Во 
второй декаде погода 
будет аналогична пер
вой. В первой ее поло
вине температура по
высится ночью до 13— 
18 градусов, днем до 
24—29 градусов, в по- 

вероятно, 
ее ночью 

градусов, 
днем до 17 — 22 граду
сов.

днем 24—-29 гра- 
Небольшое по- 

температуры 
во второй 

декады. В

зами ожидаются лишь 
в последние дни дека
ды. Наиболее теплая 
погода вероятна около 
середины декады 
(ночью 10—15 граду
сов, днем 20—25 гра
дусов), в остальное 
время она будет на 
4—5 градусов ниже.

Из птиц, занесенных в «Красную 
книгу» и ранее обитавших, сейчас 
можно изредка встретить в северо- 
восточных районах нашего края 
стрепета, дрофу, журавля «красав
ку», лебедя «шипуна». Бережно охра
няется зубр. В вольерах Тебердин- 
ского заповедника, вероятно, многие 
видели это красивое животное,

В «Красную книгу» растительного 
мира занесены «Тисс ягодный» — 
реликтовое растение, медвежий орех, 
рябина греческая, пион кавказский. 
Все эти растения произрастают в го
рах Карачаево-Черкесской автоном
ной области.

следующем, 
понижение 
до 7-12

В третьей декаде 
погода существенно не 
изменится. Кратковре
менные дожди с гро-ВА ЗАМЕТКУ САДОВОДУ

Ветер в первой по
ловине месяца юго- 
восточный и восточ
ный, во второй ПОЛОВИ-X 
не, преимущественно, 
северо-западный, 5 — 
10 метров в секунду, в 
середине первой, вто
рой и третьей декады 
кратковременные уси
ления ветра до 15 —18 
метров в секунду.

Н. СТРОГУЛЬ, 
начальник метео

станции, 
г. Невинномысск.

Все, что занесено в «Красную 
книгу», подлежит строгой охране. Но 
пока не устранены причины, угрожа
ющие существованию и других ви
дов животного и растительного мира, 
нужно усилить их охрану. При
чины исходят из-за неправильно
го, расточительного и, порой, прес
тупного отношения к фауне и флоре. 
В результате многие животные, пти
цы и растения становятся редкими. 
В последнее время катастрофически 
уменьшилось количество куропаток. 
Охота на куропатку запрещена.. За
метно меньше растет у нас тюльпа
нов, подснежников белых, пионов 
узколистных, морозников, лилий, го
рицвета. Цветы варварски рвут люди 
для продажи *на рынке. Нередко вам 
приходилось видеть лиц, торгующих 
тюльпанами.

ГЛАДИОЛУСЫ И ГЕОРГИНЫ
выкопанные 
гладиолусы, 

клубнелуковицу 
просушить в 
месяца в по-

материал хранят в 
марлевых мешочках в 
сухом, проветривае
мом помещении 
температуре 4—6 
ДУ сов.

при 
гра-

Чтобы сохранить до 
весны 
осенью 
нужно 
хорошо 
течение
мещении при темпера
туре 25 — 30 градусов. 
После этого удалить 
старую маточную клуб
нелуковицу и остаток 
стебля. Просушенный

Клубни георгин 
нас 
ней

У 
выкапывают позд- 
осенью. Низко 

срезают надземную 
часть (пенек 5 — 8 сан
тиметров). Выкапывая,

8-й ДИСТАНЦИИ ПУТИ
для ремонта пути по ст. Богослов

ская разъезду Нескучный на посто
янную работу

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие — мужчины и 
возрасте не моложе 18

обеспечиваются углем, 
и сено- 

билетом,

путевые 
женщины в 
лет.

Рабочие
и иди ви дуа л ь ны м и ого родам и 
косом, железно дорожным 
оплачивается проезд, в автобусе свы
ше 5 километров, на Нескучном пре
доставляются квартиры.

Обращаться в контору дорожного 
/мастера станции Богословская.

5 — 5

ИВАНОВСКИЙ ПЕНЬКОЗАВОД 
ПРИНИМАЕТ РАБОЧИХ 

на постоянную и сезонную работу. 
Оплата труда сдельно-премиальная. 
Принятые рабочие на постоянную ра
боту обеспечиваются жилой пло
щадью по истечении двух месяцев.

Обращаться по адресу: х. Веселый, 
Ивановского сельского Совета.

5— 1

Кочубеевской автоколонне № 10 
автобазы «Ставропольсельстрой»

ТРЕБУЮТСЯ 
шоферы 2—3 класса. 
~ ----- сдельно-премиаль-Оплата труда 

ная.
Обращаться по 

евское, переулок 
лефон 2-92.

3—3

адресу: с. Кочубе- 
Строительный. Те-

. следят, чтобы не пов
редить нежную корне
вую шейку (место при
крепления клубня к 
стеблю), клубни укла
дывают в ящики, слег
ка просушивают
чение одного дня, опуд- 
ривают 
тонкой и 
морозном
зимнее! хранение.

В «Красной книге» кратко изложены 
все необходимые сведения об охра
няемых зверях и птицах: о местах их 
обитания, о сохранившейся числен
ности, причинах исчезновения или 
сокращения поголовья, о болез'нях и 
врагах исчезающих видов. Даны ре
комендации, что надо сделать, чтобы 
предохранить вид от вымирания.

в те-

известыо-пу- 
ставят в без-

месте на

Ансамбль песни и пляски 
«ПРИКУБАНСКИЕ ЗОРИ» 

Кочубеевского районного 
Дворца культуры 
ПРИГЛАШАЕТ 

любителей народной песни в хоро
вой коллектив — женскую и муж
скую группы; в танцевальный кол
лектив — юношей и девушек.8 — 9— 
10 классов, а также рабочих и слу
жащих предприятий села Кочубеев
ского.

Запись производится, ежедневно с 
9 до 18 часов.

3 — 2

Кочубеевскому цеху по переработ
ке древесины

ТРЕБУЮТСЯ
рабочие-станочники, бондари, элек

трик. Оплата труда сдельно-преми
альная.

Обращаться по адресу: село Кочу
беевское, ул. Пролетарская, 213.

3 — 2

1

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

для работы на автобусах водители 
и 2 класса.
За справками обращаться в отдел

кадров.
3—2

Кочубеевское объединение 
«Сельхозтехника»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу кочегаров, 

электросварщиков и слесарей.
3 — 3

А. КОПНИМ, 
зам. председателя президиума 
краевого совета общества охраны 

природы.

Зам. редактора 
В. ШЕВКУНЕНКО.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА 

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу швей-моторис
ток на Казьминекий участок,„-------- , няню-
уборщицу и няню-санитарку в дет-
ский сад.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон 4-35.

3—3

Кочубеевский комбинат комму
нальных предприятий и б /оустрой- 
ства

ПРИНИМАЕТ ЗАЯВКИ 
от всех организаций района на вы
возку нечистот.

Заявки принимаются по улице 
Вольной, 3.

2—2

В связи с ревизией погашения кре
дитов, Кочубеевский коопхозторг 

ПРОСИТ ПРИБЫТЬ 
в контору всех пайщиков, получив
ших товары в кредит в 1973—1974 
годах для сверки по лицевым счетам. 
При себе иметь квитанции или справ
ки с организаций об уплате кредита.

2 - 2

Коллектив Кочубеевского отде
ления Госбанка выражает, глубокое 
соболезнование сотруднице Екате
рине Кирилловне Шапоренко но по
воду смерти ее отца

КУЛИК
Кирилла Яковлевича.
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